
梨風苑自治会ニュース  各戸配布 

－定例会報告－ 

（２０１９年１１月２４日開催 出席２６名 欠席４名） 

１） 会務報告  

１１/８ 大野小４０周年記念式典、学校運営協議会（柴山） 

・大野小学校が創立４０周年を迎え、記念式典と児童による音楽会が開催されました。 

午後は、学校側と地域の代表者である運営協議会が開催され、「大野小前期学校評価」や「教職員

の任用に関する意見集約」について等の報告がありました。 

２） 各担当業務  

・会計 自治会費後期分集金、３４８件、２０８，７００円 

    赤い羽根募金、１０１件、４９，３００円 

   ご協力ありがとうございました。 

    収入：広報業務委託費 ６４，０６８円（７月から９月分） 

    支出：市川市自治会連合会会費 ７，３０８円 

・防犯灯 LED工事 後期分９基、見積もり確認し、発注。１２月工事予定。 

・防犯、防災 大野小校区防災拠点会議 １１/２８開催           

   ・環境福祉 地区民生委員の内田さんより、今年度前半の報告あり。特に今季の台風について問い合

わせ等あり。今後の防災の対応について意見交換をする。 

   ・行事 特になし                                 

３） 来年度会長候補について、各地区副会長候補の選出について 

現会長の任期が今年度末となり来年度会長の選出の為、昨日まで自薦他薦をお願いしましたが、結

果何方からもありませんでした。その結果、現会長から以下の発言がありました。 

「現在の状況を考え、又会則にある、会長は原則として３期までとする事を踏まえると、もう１期

会長職を継続していく事を判断しました。但し、その前提として、副会長・地区役員・会員の皆さ

んの今まで以上の協力をお願い致します。又、次の２年間で後継者を選出できる仕組みづくりをし

ていきたいと思います。ご理解・ご協力を宜しくお願い致します。」 

この結果、現会長の柴山温行氏を来年度の会長候補として、総会に提案する事が承認されました。 

  ・来年度の副会長候補は、現副会長より各地区選出し、１月の定例会に報告してください。 

 ４）１２月の防犯パトロールは、１日と１５日です。午後４時半からとなりますので、皆さんの参加をお

待ちしています。 

 ５）1２月の集団資源回収は、５日と１９日です。     

６）転入・転出、訃報について 

   転入：１１月 １－１地区 市村 勇司 様 

   転出 １２月 ５－３地区 中澤 康正 様 

   （中澤様は、永年、子供会等で大変ご尽力いただきました。改めて、感謝申し上げます。） 

７）印刷機故障について 

   ・自治会ニュース等を印刷していた、大柏出張所内にある印刷機が故障し、部品もないので修理で

きない状態です。今後の印刷方法等を模索していますが、近くで安い印刷が出来る所があれば、

会長宅まで連絡ください。宜しくお願いします。 

※次回の定例会は、新年１月２６日（日）１０時からになります。 


